

Pressemitteilung



Junge Union Bayern
23. Mai 2024

München

„AfDler sind russisch-chinesische Matrjoschkas“ – Junge Union Bayern mit Kampagne gegen die AfD

Die **Junge Union Bayern** reagiert auf die Masse an jüngsten Skandalen rund um die AfD und setzt mit einer **Matrjoschka-Kampagne** ein klares Zeichen gegen die Rechtsextremisten. Damit wollen die jungen CSUler zeigen, dass hinter den Aushängeschildern der AfD wie u.a. dem Spitzenkandidaten Krahn in Wahrheit **Despoten** wie **Wladimir Putin** und **Xi Jinping** stecken.

Der **JU-Landesvorsitzende und Europaabgeordnete Christian Doleschal** dazu:

„Die AfD vertritt nicht die Interessen Bayerns und Deutschlands, sondern die von Russland und China. Der heutige Ausschluss der AfD aus der Rechtsaußen-Fraktion der ID zeigt zudem: Die AfD ist selbst den europäischen Rechtsextremisten zu radikal! Wer diese Rechtsradikalen wählt, liefert Deutschland Wladimir Putin und Xi Jinping aus. Nur die CSU macht entschieden Politik für Bayern und Deutschland! Wer Bayern liebt, wählt keine Landesverräter!“

Hinweis:

- Bei Rückfragen steht Ihnen die **Landesgeschäftsführerin Gina-Maria Mojr** jederzeit gerne unter der 01706315427 zur Verfügung.